

Venezuela instala el Congreso de la Patria de las Misiones



La Habana, 2 abr (RHC)El Congreso de la Patria de las Misiones y Grandes Misiones Socialistas se instalará este sábado en Venezuela con el objetivo de perfeccionar la agenda de felicidad social y la ofensiva socialista, aspectos fundamentales para el desarrollo de la nación suramericana.

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, convocó al evento para afianzar la agenda de los 14 motores productivos y vencer la guerra económica.

La cita reunirá a representantes de movimientos sociales y militantes de la revolución de diversos estados del país.

Igualmente, desde este sábado, en todas las plazas Bolívar de Venezuela, se realizarán debates sobre la Ley de Amnistía que fue aprobada por el Parlamento de ese país, y que ha sido cuestionada por perdonar graves delitos como asesinatos, corrupción y terrorismo.

El Gobierno difundirá el instrumento jurídico y explicará al pueblo artículo por artículo de la Ley.



Radio Habana Cuba